

Leverkusener Anzeiger, 15-11-2019

Gespräche über Literatur

Förderverein lädt in die Stadtbibliothek ein

Zu den „Leverkusener Literaturgesprächen“ laden ab Samstag, 16. November, einmal im Monat die Stadtbibliothek, der Förderverein Literatur und die Autorengruppe Faust samstags um 14 Uhr ins „Literatur-Café“ der Hauptbibliothek am Friedrich-Ebert-Platz 3 ein. Der Austausch soll im Vordergrund stehen: Zu verschiedenen Themen unterhalten sich die Faust-Autorinnen und -Autoren mit ihren Gästen ...

Der Artikel wurde leider online nicht eingestellt und ist daher auch nicht zu verlinken.